
Gentili amici di Casadiritto, 

dopo anni di battaglie, di atti parlamentari che si sono susseguiti e referenti di Governo che si sono 
avvicendati, siamo riusciti a portare in Commissione difesa la proposta di legge recante 
"Disposizioni per la vendita di alloggi di servizio del Ministero della difesa" da me presentata lo 
scorso 20 aprile 2012 ed abbinata ad altre proposte di legge affini per materia presentate da altri 
colleghi, che hanno dimostrato sensibilità ed attenzione verso una tematica lasciata per troppo 
tempo alla disattenzione dell’Amministrazione. 

La calendarizzazione delle proposte di legge - la cui prima seduta è prevista per mercoledì 17 
ottobre intorno alle ore 14.30 - rappresenta di certo un significativo passo in avanti per tentare di 
rimettere in ordine quanto è stato rimaneggiato, in maniera poco armonica e certamente lesiva di 
diritti peculiari, negli ultimi anni. 

La concomitanza della calendarizzazione delle proposte di legge con il Convegno previsto per il 
prossimo 18 ottobre, non fa che aumentare la nostra soddisfazione e incrementare la volontà di 
essere portatori di un cambiamento. 

Ci aspetta un iter legislativo sicuramente non semplice ma sono - e siamo - consapevoli che daremo 
la massima attenzione alla questione, confrontandoci sempre e costantemente con voi che siete i 
protagonisti di questa annosa vicenda. 

Ribadisco ancora una volta la mia totale disponibilità. 

Un cordiale saluto 

Aldo Di Biagio 

 


